
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ２年 ５月２８日 

午前・午後 １１時００分    

議会名 令和 ２ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １３ 番  横 田   誠 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新型コロナウイルス感染

症に関連した今後の課題につ

いて 

（１）学びの保証について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）児童生徒の体力につい

て 

 

（３）企業誘致について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①ＧＩＧＡスクール構想を推進するに当たって、本

市の今後のスケージュールについて伺います。 

 

②導入する学習用端末の仕様や学習での使用方法に

ついての見解を伺います。 

 

③現在の電子黒板の整備状況について伺います。 

 

④電子黒板の今後の整備の方針等について伺いま

す。 

 

①再度の休業を想定した、健康を意識した運動や体

力づくりに関する取り組みについて伺います。 

 

①会社ごと移住するという理想を形にするため、県

と市・町が連携した助成制度を設け、積極的に企

業を誘致する先進地がある。その先進自治体では

事業所設置奨励金、通信回線使用料奨励金を３～

５年間無償とし、雇用奨励金を雇用人数に応じて

助成する制度を設けている。働き方の価値観がパ
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（４）スポーツ・観光について 

 

 

 

（５）ひとり親世帯の支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６）感染予防対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ラダイムシフトする今、取り組むべき制度かと考

えるが本市としての見解を伺います。 

 

①スポーツツーリズムによる誘客や観光に関する戦

略、及び継続中の取り組み等の見直しをする必要

があると考えますが、当局の見解を伺います。 

 

①政府は児童扶養手当受給世帯に加え、休業や失職

で大幅に減収したひとり親世帯などを対象とする

臨時特別給付金について、２０２０年度第２次補

正予算案に盛り込むようだが、市として独自の支

援策は検討しているのか伺います。 

 

②保護者がコロナウイルスに感染し、子どもの養育

が困難となった場合の対応及び支援について伺い

ます。 

 

①新型コロナウイルス感染症に対応した、指定避難

所の感染防止を図るため、運営上の見直しに対す

る見解を伺います。 

 

②避難場所に指定されていることや、日常的に特に

利用頻度、利用人数の多い市内小中学校の手洗い

場及びトイレにある蛇口の取っ手を感染予防の観

点から、手回し式からレバー式に取り替えること

について見解を伺います。 

 


